

M-01-239 Grüne Mobilität für eine lebenswerte Zukunft

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 07.04.2016

Änderungsantrag zu M-01

Nach Zeile 239 einfügen:

Unser Leitspruch ist nach wie vor: Weniger Autos sind besser. Die positiven Effekte der Elektromobilität dürfen nicht verdecken, dass auch E-Autos sehr energieintensiv in der Produktion sind, dass auch von ihnen eine hohe Lärmbelastung ausgeht und dass sie Gefahrenquelle Nummer Eins für Fußgänger*innen und Fahrradfahrer*innen in Städten bleiben. Autos - ob fossil oder elektrisch - nehmen einen großen Platz des öffentlichen Raumes ein. Dieser ist ohnehin schon knapp und sollte für alle Menschen zur Verfügung stehen.

Begründung

Trotz den Chancen der Elektromobilität sollte hier an unsere Wurzeln erinnert werden und unser langfristiges Ziel erläutert werden.